
Informe Comité de Diálogo de la Facultad de Artes y Ciencias 

 

Reuniones del Comité Institucional de Diálogo 

Se hicieron cuatro reuniones durante el semestre en curso  como sigue: 

20 Enero 2015-Carolina 

20 Febrero 2015-Cayey 

20 Marzo 2015-Río Piedras 

14 Abril 2015-Jardín Botánico UPR 

 

Introducción 

En este informe se recoje información seleccionada de las reuniones del CRF-CODI con el 

Presidente de la UPR, de reuniones del CRF y de boletines del CRF-CODI, entre otras. 

 

Areas de Enfoque y Gestiones 

Condiciones de Trabajo (Económicas ó No-Económicas): Bonos 

Proceso de Negociación del Plan Médico        

Anuncios sobre CRF-CODI  

 

Condiciones de Trabajo (Económicas ó No-Económicas): Bonos 

     •  La Sra. Erika M. Díaz, directora de Recursos Humanos de la UPR, mediante carta, le notificó 

a los directores y oficiales de Recursos Humanos del Sistema Universitario el pago de tres bonos 

no recurrentes de $75.00 el primer año y en los próximos dos años de $300.00 cada uno. 

     •Esto es a pesar de nosotros haber solicitado $615.00 en Enero 2015, $840.00 en Diciembre 

2016 y $840.00 en Diciembre 2017, para igualarlo a lo que se le otorgó a la HEEND. 

     •En la carta de la Sra. Díaz se establecen como fechas de pago de los bonos las siguientes: 15 

de abril de 2015 pasado ($75.00), 15 de julio de 2015 ($300.00) y el 15 de julio de 2016 

($300.00) 

     •La Representación Docente al CODI le está solicitando al Presidente de la Universidad una 

reunión para discutir este asunto. 

      •La Representación Docente al CODI se reafirma en su propuesta. 

 

 

Proceso de Negociación del Plan Médico        

      •El 31 de marzo de 2015 se celebró la última reunión del Comité Negociador del Plan 

Médico. En la misma se presentó un resumen de las propuestas por los proponentes a la 

Universidad. 



       •Además se propuso y aprobó una reunión para el martes 7 de abril de 2015. El objetivo 

principal de la reunión era que los proponentes presentaran sus propuestas y contestaran 

preguntas de los miembros del Comité. 

       •En la presentación de las propuestas nos enteramos que MCS Triple S cotizaron tres 

modelos alternos idénticos con deducibles más altos al del plan actual. 

        •Estos modelos fueron hechos a espalda de los representantes de la comunidad 

universitaria en el Comité: la HEEND, la Federación Laborista y los docentes. 

        •Recuerden que pueden ver todos los informes y enviar sugerencias a través de la página 

de internet: 

Crfnpm.edicy.co/ 

         •El viernes, 10 de abril de 2015 fue el día de la negociación entre el Comité y los 

proponentes. Les informaré sobre los resultados de la misma. 

          •Los Representantes de los docentes son: Segundo Díaz representante), Rosa Elena 

(alterna) y Juan García (alterno). 

 

Anuncios sobre CRF-CODI  

El Senado Académico de Ciencias Médicas emitió la Certificación 068 2014-2015 el 16 de abril 

de 2015. Mediante la misma se aprobó la siguiente resolución de dos puntos: 

Retirar la participación del Recinto de Ciencias Médicas en el CRF-CODI y 

Solicitar a la Junta de Gobierno que derogue la Certificación 51 de la Junta de Síndicos serie 97-

98 que creó el CRF-CODI. 

 

El Comité de Diálogo de Artes y Ciencias trabajará en conjunto con el Comité Institucional para 

proponer cambios adecuados en el sistema de retiro y negociar el plan médico y velar por las 

condiciones de trabajo tanto económicas como también no-económicas del personal docente. 

 

Preparado por Dr. Luis A. Rivera, Presidente Comité de Diálogo de Artes y Ciencias y 

Representante ante el Comité de Representantes de Facultad (CRF) de Artes y Ciencias el  22 de 

abril de 2015. 

 

   


